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Texte de la question

M. Philippe Le Ray attire l'attention de Mme la ministre des sports, de la jeunesse, de l'éducation populaire et de
la vie associative sur les préconisations du groupe de travail pour un modèle durable du football français. Les
auteurs de ce rapport recommandent notamment de renforcer les fonds propres des clubs grâce à une
ouverture et une diversification de leurs structures capitalistiques. Il lui demande les intentions du Gouvernement
sur ce point.
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